



PIEUX † SOUVENIR
de Dame

CAROLINE-CONSTANCE-MARIE-JOSEPH-GHISLAINE

MICHAUX,

épouse de

Monsieur Arthur Vander Linden,

membre du Tiers-Ordre de St François,

née à Louvain le 4 août 1863, pieusement décédée
à Goferdinge, le 18 mars 1934, administrée des
Sacraments de notre Mère la Sainte Eglise.



La droiture, la simplicité, la crainte de Dieu, et l'accomplissement consciencieux des devoirs de son état caractérisaient cette épouse et mère chrétienne.

Job. I. 1.

Tel est le témoignage que lui rendent son époux et ses enfants.

Prov. 31, 28.

Que le Seigneur la récompense de la tendresse qu'elle a prodiguée aux siens, et du souvenir qu'elle gardait aux morts.

Ruth. II, 20.

Animée d'un grand zèle pour le culte de la Sainte Eucharistie, elle a aimé la splendeur de la maison de Dieu, et a orné les lieux qui sont le séjour de sa gloire, jusque dans les bras de la mort.

Ps. 25.

Les pauvres pleurent sa mort — car c'était avec un cœur généreux qu'elle leur tendait la main — qu'elle venait en aide à celui qui allait périr et qu'elle consolait le cœur de la veuve.

Act. 9. Pr. 21, Tob. 29.

Sa sérénité devant la mort nous laisse un grand exemple de foi, de courage et de résignation. — La mort est l'écho de la vie.

St. Augustin.

Cher Epoux, chers Enfants, j'ai fait à Dieu le sacrifice de ma vie. N'oubliez pas qu'une larme pour les défunts s'évapore ! qu'une fleur se dessèche ; mais qu'une prière monte au ciel.

Lacordaire.

O miséricordieux Jésus, donnez lui le repos éternel.

(7 ans et 7 quar. d'ind.)